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      Annotation

    
        
          В данной работе показано возможная выработка электрической энергии на газораспределительных станциях России. Задачи, которые были решены в ходе выполнения работы: 1.	Изучение истории создания, обзор рынка турбодетандеров. 2.	Анализ и выбор наиболее оптимальных параметров, для турбодетандерного генератора. 3.	Газодинамический расчёт и построение лопатки по пяти сечениям. 4.	Прочностной расчёт основных узлов турбодетандера. Работа основывается на данных полученных из открытых источников дочерних обществ ПАО «Газпром». Проанализировав эти данные с помощью программы «REFPROP» были получены оптимальные параметры, для предварительного расчёта в программе «Turbo» и последующего расчёта по среднему диаметру в программе «OPTI». На основе расчёта по среднему диаметру было получено пять сечений рабочей лопатки, которая была построена в программе «Компас-3D». Был создан эскиз продольного разреза турбодетандерного генератора, и произведены прочностные расчёта в программе «Ansys».
        

        
          This paper shows the possible generation of electric energy at gas distribution stations in Russia. Tasks that were solved during the work: 1. Study of the history of creation, review of the turbo expander market. 2. Analysis and selection of the most optimal parameters for a turbo-expander generator. 3. The calculation and construction of the blades in five sections. 4. Strength calculation of the main components of the turbo expander. The work is based on data obtained from open sources of subsidiaries of PJSC Gazprom. After analysing these data using the "REFPROP" program, optimal parameters were obtained for preliminary calculation in the "Turbo" program and subsequent calculation for the average diameter in the "OPTI" program. Based on the calculation of the average diameter, five sections of the working blade were obtained, which was built in the program "Compass-3D". A sketch of the longitudinal section of the turbo-expander generator was created, and strength calculations were made in the "Ansys" program.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 50
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





